
[投資信託協会] 

１．「資産運用業の強化に向けた課題」に関する取組みについて 

○ 貴協会が設置した「資産運用業強化委員会」では、昨年より、「資産

運用業の強化に向けた課題」に関する様々な検討を行っていただき、

本年６月末にその取組状況等の中間報告がなされたと承知している。 

○ 本報告の中で明らかにされた、投資信託の併合に関する問題点につ

いては、併合を具体的に進めるためのマニュアル（「投資信託の併合に

係る実務要領」）が貴協会において整備されたと聞いており、今後は、

この実務要領を現場の隅々に浸透させる努力をお願いしたい。 

○ また、投資法人の制度など、今後とも継続して議論すべき残された

課題を検討するに際しては、顧客本位の業務運営の観点を含めて、実

質的に何が重要なのかをよく考えた上で、議論を進展させていただき

たい。 

（以上） 


